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ENCUESTA:Un pacto a tres de PSOE,
Ahora Getafe e IU podría dar un go-

bierno de izquierdas con el resultado mí-

nimo, consiguiendo la mayoría necesaria
de 14 concejales. Para el PP, que sería el
partido más votado, es insuficiente llegar

a un acuerdo con Ciudadanos, que con 3
ediles le dejaría fuera de las posibilidades
de gobernar. 

p4

ACTUALIDAD:Dicen que a
la tercera va la vencida. Tras

muchos rumores, muchas intento-
nas fallidas, el Getafe CF podría
haber llegado a un acuerdo para
cambiar de manos a final de tem-
porada. Un grupo de habla inglesa
podría estar detrás. 

p8Tensión hasta el final
El Getafe CF 
a punto de ser
vendido

ACTUALIDAD:Han salido a
defender su puesto de tra-

bajo, a protestar por la mala ges-
tión hecha por la dirección y  el
derroche que supone gastarse un
millón de euros en cargos de con-
fianza. LYMA se manifesta. 

p3

LYMA se mueve

2015 2011
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ENCUESTA ELECTORAL MAYO 2015

ACTUALIDAD: Cinco cole-
gios han visto como les su-

primían respectivamente un aula de
3 años a cada uno. Una decisión
que ha soliviantado a las AMPA de
los centros que planean moviliza-
ciones ante una decisión que califi-
can de injusta. Mientras en la
pública suprimen aulas, en la con-
certada, se abren nuevos grupos. 

p3

Suprimidas 5
aulas de 3 años 



l bipartidismo está roto y el tiem-
po dirá si se ha transformado en un
bipartidismo de bloques. Aunque el
voto sea cambiante, las encuestas

volátiles y la tendencia de hoy no sirva para
mañana, una realidad se alza sobre las de-
más: el ciudadano hoy no quiere mayorías.
Ese es el gran cambio que afronta el país
en general y Getafe en particular. Los casos
de corrupción y la crisis acuciante que aún
no dejan de sentir los vecinos, pueden estar
en el trasfondo de una realidad que va a
conformar ayuntamientos en los que cam-
bian las reglas de juego. No se puede seguir
gobernando Getafe con la arrogancia, el
desprecio a los representantes políticos y a
las organizaciones sociales, y la chulería
con la que lo ha hecho Juan Soler estos cua-
tro años. Eso sin olvidar la falta de transpa-
rencia en la contratación pública, en la in-
formación sobre los gastos o en el uso
torticero de la publicidad institucional co-
mo arma de presión. 
El vecino pide diálogo, exige acuerdos, ne-
cesita transparencia. Y va a ser necesaria
mucha altura política. Las elecciones del 24
de mayo pondrán las cartas sobre la mesa,
pero luego son cada uno de los líderes de las
formaciones los que tendrán que hacer un
ejercicio de democracia, de diálogo y de
aperturismo desconocido hasta el momen-
to. Ese será su verdadero examen. 
No es tiempo de ocurrencias, de cambios
apresurados del sistema electoral. El debate

está abierto, pero no debe someterse a las
urgencias electorales de unos y otros. Las
elecciones a doble vuelta, la posibilidad de
que gobierne el partido más votado, las listas
abiertas… todo es susceptible de ser valo-
rado, explicado, y sobre todo, consensuado.
Hoy por hoy, las reglas del juego son las que
se han marcado y no es tiempo de apresurar
estos debates.
En Getafe, como en tantas otras ciudades,
ni siquiera será posible un pacto a dos ban-
das. El escenario que dibuja la encuesta que
Celeste-Tel ha elaborado para GETAFE CA-
PITAL (PP-10, PSOE-8, Ahora Getafe-4, C’s-
3, IU-2) impide acuerdos únicamente entre
dos formaciones: habrá que ir más allá y el
que sea investido alcalde o alcaldesa tendrá
que conseguir el apoyo de tres fuerzas. En
este momento, solo la unión PSOE, Ahora
Getafe e IU tendría fuerza para gobernar.
Hay que perder el miedo a los pactos, que
tienen que estar regidos por la transparen-
cia y enmarcados en un programa que sea
un contrato con el ciudadano. Abrir el aba-
nico de partidos políticos permitirá tam-
bién una mayor transparencia, un incre-
mento del control de lo que se hace con el
dinero público. Sigue habiendo demasiado
miedo a que los votantes sepan, conozcan
y juzguen. Se prefiere un electorado apáti-
co, manejable, sobornable por prebendas
de última hora, o al menos es la sensación
que queda en Getafe tras la concienzuda
preparación del Gobierno de Soler de estas

últimas semanas preelectorales. 
El ciudadano tiene memoria, es crítico, o al
menos debe serlo. Es su futuro lo que se po-
ne en juego en las próximas elecciones. Es
el modelo de ciudad, de Ayuntamiento que
se quiere, el modo de pasear y de vivir el mu-
nicipio, el cómo crecer y sobre qué base
asentar ese crecimiento, es saber dónde cre-
ar y cómo hacer brotar el empleo y poner las
bases para que florezca. Hoy el ciudadano
sabe que la política, aunque le domine el har-
tazgo y la desilusión, sí importa. Y participar
de la política sí importa. Ahora, solo falta que
los líderes políticos estén a la altura. 

¿ALGUIEN SE HA FIJADO en el cam-
bio de look que se ha operado entre los
cargos de confianza de Juan Soler desde
que comenzó la legislatura? ¿Han querido
‘mimetizarse’ con el estilo getafense, ellos
que son tan chic y tan sofisticados? ¿Ha
sido una estrategia para no desentonar y
de esta forma también ganar votos? ¿Todo
lo hace el PP pensando en una estrategia
electoral?

¿AL PP NO LE BASTA LYMA para co-
locar amiguetes a dedo que en GISA tam-
bién pretenden incorporar ahora que tanto
queda de legislatura y tanto trabajo se
puede hacer a otras dos personas? ¿Al PP
le está entrando la urgencia electoral y
busca blindar a los suyos temiendo la de-
blacle? ¿Cuánto le va a costar esto al ciu-
dadano?

¿HAY RETINTÍN en la canción que ha
elegido el otrora amigo de Soler, el artis-
tista local dEmo, para demostrar por redes
sociales el apoyo a Sara Hernández? ¿Eso
de “me gusta la gente que mira a los ojos”
va dirigido al alcalde que parece que le ha
declarado la guerra a dEmo tras quitar sus
osos de la estación?

¿LE ENTRÓ CANGUELO a la aspirante
de C’s en Getafe que se borró del debate
entre candidatos en la Universidad des-
pués de confirmar su asistencia? ¿Será que
aún no se había aprendido bien el pro-
grama para el municipio y prefería mante-
ner un perfil bajo para no meter la pata?
¿De hecho, alguien conoce el programa de
C’s y sabe si no es un corta pega?
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HOY GOBERNARÍA LA IZQUIERDA

LAS PAREDES HABLAN.  Cuando el Gobierno actúa contra la libertad de ex-
presión, las protestas llegan de todos lados y maneras. Si muchos son los
que se solidarizan con GETAFE CAPITAL tras el atentado contra la censura
sufrida, los muros de la ciudad también se unen al apoyo general contra la
misma. Pintadas callejeras lo dejan claro: ¿Cuánto te vas a gastar, Juan Soler,
en censurar también a las paredes? 

Baja

E
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“El mayor castigo para quienes no se interesan por la política es
que serán gobernados por personas que sí se interesan”

Arnold J. Toynbee (Historiador inglés)

La imagen

Llega tarde, pero llega. Una semana
dedicada plenamente a los jóvenes
que durará hasta el 9 de mayo y que
pertenece al festival de cultura urba-
na Mulafest. Deportes, exhibiciones
de skate o de parkour, microteatro,
breakdance… hasta una concentra-
ción de motos y coches personaliza-
dos. Una agenda repleta de activida-
des que se celebran en el barrio de La
Alhóndiga. Y todo de manera gratuita. 

Fernando Lázaro

Por atentar presuntamente contra el
derecho a la información, establecer
censura previa de imprenta y prevari-
cación administrativa, GETAFE CAPI-
TAL ha denunciado al primer teniente
alcalde del Gobierno de Getafe, Fer-
nando Lázaro. ¿Qué fue de la libertad
de prensa que tanto defendían hace
unos meses? Un mensaje de whatsapp
desvelaba la campaña del edil para re-
tirar ejemplares de GETAFE CAPITAL
de las calles, arengando a concejales y
cargos de confianza a “salir de sus des-
pachos” y “a la basura”.

MulacitySube



Cinco colegios en Getafe verán
como les cierran un aula de 3 años:
Ortiz Echagüe, Miguel Hernandez,
Ciudad de Madrid, San José de Ca-
lasanz y Sagrado Corazón se han
levantado en armas contra esta de-
cisión que ha tomado la Dirección
de Área de la Consejería de Edu-
cación “en nuestro caso, incluso
antes de que hubiera finalizado el
plazo de recogida de instancias”,
asegura Beatriz Pouso, represen-
tante del AMPA del Ortiz Echagüe.
“No han contabilizado las segun-
das opciones y centros que incluso
estaban por encima de la ratio de
25 en primera opción, han visto

como también les cerraban aulas”.
Para Pouso todo va encaminado a
primar la educación privada y con-
certada. “A los Escolapios, por
ejemplo, les han abierto dos aulas
más en 3 años y a centros como el
colegio Carlos V que va a tener que
habilitar barracones porque no
tiene espacio, le convierten en un
línea cuatro (4 clases por curso)”.

Todo es un sinsentido por el que
van a protestar los padres y ma-
dres de los centros, apoyados por
sindicatos, partidos políticos y aso-
ciaciones. El jueves, a partir de las
17.00 horas, si no les conceden el
permiso de concentración, mar-
charán desde cada uno de los cen-
tros hasta la plaza del
Ayuntamiento. “Y allí recogeremos
firmas para que nos apoyen”. 

Dos debates y la misma ausencia
(en ambos casos muy presente): la
del PP. Primero fue Cristina Ci-
fuentes la que no acudió y luego
Juan Soler el que trató de mandar
al número 8 de la lista a los debates
que organizó la Asociación Demos
en la Universidad Carlos III. Fue la
sombra de unos debates enrique-
cedores y plenos de buen talante.
Ángel Gabilondo y Luis García
Montero se encontraron como en
su casa y encandilaron a los pre-

sentes. Más que un debate pareció
en algunos momentos una mesa
de consenso. 
La ausencia también de Ciudada-
nos en el debate de ámbito local,
aunó discursos, con la única voz
discordante del representante de
Vox. Sara Hernández, candidata
por el PSOE, supo reconocer erro-
res pasados “que hemos pagado en
las urnas y por eso nos hemos re-
novado”, pero defendió que los lo-
gros de Getafe se deben a los
gobiernos socialistas. Defendió
“un empleo de calidad”, con inicia-
tivas como la escuela de segunda
oportunidad y como casi todos los
presentes abogó por unos servi-
cios públicos de calidad. Los des-
ahucios y la función que tiene que
tener el Ayuntamiento como inter-
mediador lo defendieron Vanessa
Lillo y Javier Santos. UPyD revin-
dicó la falta de políticas de vi-
vienda y la oportunidad perdida
del PP a lo largo de esta legislatura.
La participación fue también una
constante en el debate al que Juan
Soler no quiso acudir para defen-
der su gestión. 

Lyma sale a la calle
Defienden el fin del enchufismo, que
se dejen de gastar un millón de euros
anuales en cargos de confianza, que
se promocione a los trabajadores o
que se erradique el trato de favor en
cursos o en la elección de turnos. En
definitiva, los trabajadores de LYMA
quieren que se respeten “nuestros
derechos y nuestros puestos de
trabajo”. Con este lema han salido a la
calle y han reunido a cerca de 400
personas, que se han dirigido a la
puerta del Ayuntamiento para que su
voz se oiga. 
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ACTUALIDAD

Cinco aulas de 3 años,
cerradas para el próximo
curso
POR RAQUEL GONZÁLEZ

FOTONOTICIA

Soler, igual que Cifuentes,
no quiso debatir
POR RAQUEL GONZÁLEZ



Si el mapa del Pleno electoral fuera
una balanza en la que PSOE, Ahora
Getafe e IU ocuparan la bandeja de
la izquierda y PP y Ciudadanos la de
la derecha, se inclinaría a la iz-
quierda, aunque levemente. Lo su-
ficiente para conseguir la mayoría.
Esos son los resultados que ofrece
la encuesta encargada por GE-
TAFE CAPITAL a Celeste-Tel sobre
700 entrevistas, en la que se confor-
maría un Pleno con cinco partidos
donde solo un pacto a tres podría
llevar a una mayoría. El único via-
ble, salvo decisiones antinatura,
sería a la izquierda. 
El PP, continuando con la tenden-
cia únicamente rota en las Eleccio-
nes Europeas, donde el PSOE fue
el partido más votado, sería la
fuerza con más respaldo en el mu-
nicipio, llevándose un 35,5% de los
votos válidos a candidatura. Pero
perdería dos concejales respecto a
los que tiene en la actualidad: esos
10 ediles le harían necesitar otras
fuerzas para acceder a la Alcaldía y
Ciudadanos no es suficiente con
sus 3 concejales. 
El partido de Albert Rivera es una
de las sorpresas (ya esperadas) que

se afianza según pasan las semanas.
A pesar de llevar una campaña de
perfil bajo, de haberle estallado el
escándalo de los afiliados de ex-
trema derecha y falangistas que tu-
vieron que expulsar en enero, de no
estar haciendo campaña visible, de
que≠ su candidata y su programa
sean auténticos desconocidos y de
ni siquiera participar en los debates
como el que organizó la Asociación
Demos de la UC3M… a pesar de
todo reciben el respaldo de más de
8.600 vecinos del municipio. 

El PSOE, la fuerza mayoritaria
de la izquierda
El PSOE sería con diferencia, el
partido más votado de la izquierda,
consiguiendo 8 concejales con Sara
Hernández a la cabeza. Sigue man-
teniendo un respaldo del 27% del
electorado y más de 22.300 vecinos
le darían su apoyo. Por detrás,
Ahora Getafe se convertiría en la
tercera fuerza del municipio. Han
conseguido clarificar su nombre,
después de jugar con Ganemos o
Por Getafe, y han ‘fichado’ a la ex
candidata de IU (Vanessa Lillo)
para encabezar su propuesta que

Miércoles 6 de mayo de 2015  www.grupo-capital.com4

ELECCIONES 2015

La izquierda podría gobernar
El PP no tendría mayoría ni siquiera con el apoyo de Ciudadanos; 

en la izquierda, el PSOE es el partido más votado 
y podría pactar con Ahora Getafe e IU 

POR RAQUEL GONZÁLEZ

PP

PSOE

IU

UPyD

Otros

Por Getafe/Podemos

Ciudadanos

Blanco/nulo

Abstención

Censo

CONCEJALES

MUNICIPALES 2011 

VOTOS:
ELECCIONES 2011

% SOBRE VOTO
VÁLIDO

CONCEJALES

ENCUESTA MARZO 2015

VOTOS:
RESULTADOS

% SOBRE VOTO
VÁLIDO

CONCEJALES

ENCUESTA MAYO 2015

VOTOS:
RESULTADOS

% SOBRE VOTO
VÁLIDO

CONCEJALES

34.652     

26.711     

11.487     

5.407     

3.569     

3.555     

35.037     

120.418     

42,3%

32,6%

14,0%

6,6%

4,4%

0,0%

0,0%

29,1%

12
9
4
2

27

27.255     

22.306     

6.459     

3.672     

1.855     

9.952     

8.330     

2.877     

40.894     

123.600     

34,1%

27,9%

8,1%

4,6%

2,3%

12,5%

10,4%

33,1%

10
8
2

4
3

27

28.166     

21.470     

7.526     

1.985     

531     

10.970     

8.615     

3.155     

41.182     

123.600     

35,5%

27,1%

9,5%

2,5%

0,7%

13,8%

10,9%

33,3%

10
8
2

4
3

27

PORCENTAJE DE RESPUESTAS 
POR EDADES
(voto válido a candidatura)

PP
PSOE
IU

UPYD
OTROS

AHORA GETAFE 
Ciudadanos
TOTALES

18/30 31/44 45/64 65Y+

21,3% 24,6% 39,3% 58,2%
23,8% 29,0% 27,9% 26,4%
15,0% 10,9% 8,6% 4,4%
1,3% 3,6% 2,1% 2,2%
1,3% 0,7% 0,7% 0,0%
25,0% 16,7% 10,0% 5,5%
12,5% 14,5% 11,4% 3,3%
100,0% 100,0% 100,0% 100,0%

A los que no logra encandilar, a
pesar de apuestas
innovadoras, de festivales
alternativos en campaña
electoral, de oferta de
deportes minoritarios o
iniciativas nocturnas es a los
más jóvenes. Ahora Getafe con
el 25% y el PSOE, muy cerca
con 23,8% son los preferidos
por los menores de 30 años.
Precisamente los socialistas
se hacen fuertes en el tramo
de 31 a 44 años, donde
consiguen el apoyo del 29% del
electorado, ampliando
diferencias con el PP que
convence al 24,6%. 

El PP consigue el apoyo de los mayores; 
los jóvenes le dan la espalda
En plena precampaña electoral, Juan Soler ha aprobado un viaje a Córdoba para 450
mayores del municipio que ha financiado con 60.000 euros el Ayuntamiento. El actual
alcalde mima a este sector del electorado al que está consiguiendo atraer
mayoritariamente. El 58% de los mayores de 65 años apuestan por el PP como la mejor
opción para el Gobierno. También en el tramo comprendido entre los 45 y los 64 años son
los populares la opción preferida con casi el 40% eligiendo esa opción. 
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Los votantes del PP,
notable en fidelidad

FICHA TÉCNICA
UNIVERSO Censados en el municipio de
Getafe 
TAMAÑO DE LA MUESTRA 700 ENTREVISTAS
TRABAJO DE CAMPO 27 DE ABRIL AL 4 DE MAYO DE
2015
METODOLOGÍA: Telefónica.

NIVEL DE CONFIANZA 
Y ERROR MUESTRAL: Para un nivel de confianza del 

95,45%(2sigmas), y para 
P=Q, el error es del +/- 3,78%, 
para el conjunto de la 
muestra.

MUESTREO
Unidad primaria de muestreo:  Municipio 
Unidad secundaria de muestreo:  Distritos/secciones 
Selección aleatoria proporcional
Cuotas cerradas de edad y sexo

GRUPO DE EDAD % SOBRE EL TOTAL DE LA MUESTRA
De 18 a 30 años: 19,0%
De 31 a 44 años: 31,7%
De 45 a 64 años 30,1%
De 65 y más años: 19,1%

SEXO
Mujeres: 51,1%
Hombres: 48,9%

INTENCIÓN DIRECTA DE VOTO

PP

PSOE

IU

UPYD

OTROS

AHORA GETAFE 

Ciudadanos

Voto blanco-nulo

Ninguno / no votó

NS / No recuerda

No contesta

TOTALES

INTENCIÓN 
DIRECTA
+SIMPATÍA

RECUERDO DE
VOTO 22-05-11

30,9%

17,6%

5,9%

1,6%

1,1%

9,9%

7,6%

1,9%

21,1%

2,6%

100,0%

36,9%

25,7%

7,9%

2,9%

1,6%

0,0%

0,0%

2,1%

16,7%

2,9%

3,4%

100,0%

EXPECTATIVA
ACTUAL DE VOTO

35,5%

27,1%

9,5%

2,5%

0,7%

13,8%

10,9%

0,0%

0,0%

0,0%

0,0%

100,0%

Un 76,9% de los votantes
del PP repetiría en su
apuesta por Juan Soler.
Son los votantes más fie-
les, a pesar de que haya
retrocedido en su res-
paldo y que se reduzca su
electorado en casi 6.500
votantes. Los que se

fugan  se irán mayorita-
riamente a la abstención
(11,5%) y a Ciudadanos
(6,4%). La formación na-
ranja se nutre de todos
los partidos, pero sobre
todo de aquellos que vo-
taron a UPyD y al PP, que
suman más de la mitad de

los votos que conseguiría
C´s. También le resta al
PSOE, al que ‘robaría’
1.700 votos. 
El PSOE fideliza al 67,3%
de su electorado y es la
candidatura ciudadana
de Ahora Getafe la que le
roba más votos, un 16,4%.

Precisamente es Ahora
Getafe quien se converti-
ría en la tercera fuerza del
municipio con 4 conceja-
les. Sus votantes proce-
den fundamentalmente
del PSOE, pero también
de Izquierda Unida, a
quien resta más de 3.500

votos. También son capa-
ces de atraer a gran parte
de los nuevos electores.
IU quedaría como quinta
fuerza en el Ayunta-
miento y solo es capaz de
mantener a la mitad de su
electorado, sin apenas
sumar nuevos votantes. 

... DEL PP?

Votará PP otra vez

Se abstendrá

Votará a
Ciudadanos

Votará a PSOE

Votará a Vox

Votará a Ahora
Getafe

Total votos en 2011

VOTOS % 

26.655     

3.999     

2.221     

1.111     

444     

222     

34.652          

76,9%

11,5%

6,4%

3,2%

1,3%

0,6%

100,0%

Total pérdidas de
votantes:

7.997         23,1%

... DEL PSOE?

Votará PSOE otra vez 

Votará a Ahora Getafe

Votará 
a Ciudadanos

Se abstendrá

Votará a IU

Votará a UPYD

Votará a PP

Total votos en 2011

VOTOS % 

17.968     

4.371          

1.700          

1.700     

486          

243          

243        

26.711          

67,3%

16,4%

6,4%

6,4%

1,8%

0,9%

0,9% 

100,0%

Total pérdidas de
votantes:

8.743         32,7%

...DE IU?

Votará IU otra vez

Votará a Ahora Getafe

Se abstendrá

Votará a PSOE

Votará 
a Ciudadanos

Total votos en 2011

VOTOS % 

5.983          

3.590          

957          

718          

239          

11.487        

52,1%

31,3%

8,3%

6,3%

2,1%

100,0%

Total pérdidas de
votantes:

5.504  47,9%

¿A DÓNDE SE FUGAN LOS VOTOS…

apoyarían casi 11.000 ciudadanos.
Sus 4 concejales serían necesarios
para una posible coalición de iz-
quierdas en la que también habría
que contar con IU, que consigue fre-
nar su sangría y conseguiría un 9,5%
de los votos, aunque reduciría a la
mitad su representación en el Ayun-
tamiento, quedándose con 2 ediles.
El que sigue en caída libre es UPyD
que si en la pasada encuesta de
marzo se quedaba a cuatro décimas
del 5% para entrar en el reparto de
concejales, ahora se aleja y con un
2,5% de los votos estaría fuera del
espectro. Habría perdido casi el 75%
de sus votantes de hace cuatro
años. 
La campaña del PP, que está utili-
zando todos los recursos disponi-
bles para llegar a jóvenes y mayores
no le sirve para sumar concejales,
aunque aumenta el respaldo en más
de un punto porcentual y cerca de
un millar de votos respecto a la pa-
sada encuesta del mes de marzo,
pero lejos de los más de 34.000
votos que recibieron en las pasadas
elecciones. 
Apuestas minoritarias como AdA o
Vox, situadas en los extremos de la
balanza (a la izquierda y a la dere-
cha), no tendrían resultados rele-
vantes. Apenas quedan para ellas
medio millar de votos residuales. 
Todo ello teniendo en cuenta que la
abstención se sigue manteniendo
según esta encuesta en el 33,3% del
electorado. De todas formas, las ci-
fras están muy consolidadas y ten-
dría que haber una importante
variación para conseguir mover
algún concejal.  



Acompañada de Patxi López, se-
cretario de Acción Política del
PSOE, y de Carmen Martínez Ten,
candidata a la Asamblea de Ma-
drid, Sara Hernández presentó
junto a su nuevo equipo su candi-
datura en la plaza Tirso de Molina
de La Alhóndiga. Con una amplia
sonrisa y repartiendo flores rojas,
la candidata a la Alcaldía de Getafe
oficializó un proyecto “al servicio
de la ciudadanía” y sin “trampa ni
cartón”. El PSOE de Getafe se
mete así de lleno en la carrera por

el Ayuntamiento, con una plantilla
compuesta de “nombres, apellidos
y trabajo” conocidos por los geta-
fenses que buscan “devolver la ilu-
sión” a la ciudadanía. 
No harán “promesas falsas”, ase-
gura Hernández, y apoyarán la in-
clusión de la juventud en las
nuevas formas de hacer política.

Tanto Patxi  López como Carmen
Martínez Ten mostraron su apoyo
a la candidatura de Getafe, ciudad
a la que Ten calificó de “cinturón
rojo” lleno de “gente luchadora y
peleona”. Una “pieza fundamen-
tal”, a palabras de López, para el
Ayuntamiento de Getafe que ya se
ha puesto en marcha. 

No conocía Getafe, pero se puso a
disposición de su partido. Gonzalo
Niederleytner se ha situado al
frente de Vox en Getafe para “apre-
tarle las tuercas al PP por la dere-
cha”. Huye del término de
extremista, aunque confiesa que
“España se ha quedado sin derecha,
porque el PP ha hecho una política
de centro. No ha derogado las leyes
de ZP y ha subido impuestos”. 
¿Y en Getafe? “Tampoco es que co-
nozca al detalle la política de gasto

de Juan Soler, pero se ha visto que
ha ocultado gastos, ha hecho con-
cursos para adjudicar a sus amigos
una serie de obras que son innece-
sarias... Hay que hacer una política
económica más real”. Adelanta al-
gunas de sus líneas básicas, como
“bajar impuestos, sobre todo el IBI.
Se pueden hacer bonificaciones
para rentas bajas, discapacitados...”.
Y reducción de gastos innecesarios. 
Una de sus propuestas para mejo-
rar el turismo y la afluencia de visi-
tantes al municipio es “traer el
Museo de los Ángeles, de Lucía
Bosé, que se ha cerrado por falta de
fondos. Ya que tenemos el Cerro de
los Ángeles, este museo de escul-
tura y pintura puede articular una
propuesta turística completa: se
come como los ángeles, se compra
como los ángeles”.   

Trabajaron en todos
los espacios de con-
vergencia que se han
creado en el munici-
pio en los últimos
meses, pero final-
mente, decidieron
presentarse a las
elecciones en solita-
rio, después de “irre-
gularidades” que observaron en el
proceso de primarias de Por Ge-
tafe. Alternativas Desde Abajo
(AdA Getafe) creían “que era cohe-
rente no quedarnos callados y ser
partícipes del proyecto por lo cual
tomamos la decisión de presentar-
nos como alternativa; una candida-
tura de verdad ciudadana”. Antonio
Tomás García, también presidente
de la Federación de Asociaciones
de Vecinos, es la cabeza visible de
una organización que huye de los
personalismos. “Nadie quería ser
candidato y por eso optamos por
ponernos todos a disposición”. Va-
rias votaciones internas determina-
ron que fuera él la cabeza. “Me
siento cómodo, porque no tengo in-
tención de engañar a nadie”. 
Gran parte del programa electoral
que aún no quiere desvelar AdA
(“queremos hacerlo a toda la ciuda-
danía a la vez”) será coincidente
con el que prepararon en Por Ge-
tafe, “pero también hay grandes in-

novaciones. Es muy valiente pero
sin ninguna locura”. Cree que es lo
que “cualquier vecino piensa real-
mente, pero ningún político se
atreve a hacer. No hay grandes to-
rres de Babel y sí se apuesta por
mejorar la cultura, la educación y la
sanidad”. Apenas cuentan con re-
cursos para sacar adelante la cam-
paña que “va a ser humilde.
Hablando con la gente, intentando
transmitir lo que pensamos y que-
remos hacer por Getafe, estando en
los barrios y las plazas”. 
Salen a ganar, para poder entrar en
el Ayuntamiento y desde dentro
“abrir las puertas al ciudadano, para
que sean conscientes de lo que hay
dentro y se abra la participación.
Esa es nuestra raíz”. Tienen líneas
rojas. “Si hay algo que no queremos
es que el PP siga gobernando, eso
es indiscutible, eso es una línea roja
que no se puede ni cruzar ni plan-
tear”. El resto se negociaría en base
a su programa electoral.  
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ELECCIONES 2015

El PSOE
muestra
sus cartas
POR YAIZA DÍAZ

ANTONIO TOMÁS GARCÍA ES LA CABEZA DE
ADA GETAFE

“Lo que no queremos es que
el PP siga gobernando”
POR RAQUEL GONZÁLEZ

GONZALO NIEDER, CANDIDATO DE VOX

“Queremos apretarle al
PP por la derecha”
POR RAQUEL GONZÁLEZ
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Llegó al Ayuntamiento de forma “un
poco más traumática” tras la dimi-
sión de Sylvia Uyarra (hoy su nú-
mero 2) por el ‘caso Aparcamientos’
hace algo más de un año. Hoy Javier
Santos es el candidato de IU a la Al-
caldía tras unas azarosas primarias
en las que la ganadora ‘desertó’
(Lillo) y se fue a otra formación. Con
IU en horas bajas, no renuncia a
conseguir al menos tres concejales.
“La necesidad de que esté IU en el
Ayuntamiento y bien representado
es importante. Somos la izquierda
de verdad”, defiende. 
¿Cómo se explica al vecino que
de ser una fuerza en ascenso IU
esté en un momento crítico?
No son casualidades: cuando la iz-
quierda tiene posibilidad de sacar
los mejores resultados, siempre hay
un condicionante externo que lo
desbarata todo. Espero que esta
nueva concurrencia de unidades
populares no sea un invento de la-
boratorio por parte de personas ex-
ternas, que es lo que creo. 
¿No falta un poco de autocrí-
tica? Algo habrá hecho mal IU.
Yo participaría en la refundación de
IU, pero no es algo que se pueda

hacer a través de unas primarias y
de dos meses. Pero es importante
seguir con la identidad y con las si-
glas de IU. Luego está el factor in-
terno: IU no ata a nadie, pero en el
proceso de irte, tampoco tienes por
qué arrastrar a una organización. 
¿Ha sido intencionado ese afán
de arrastrar a IU?
Getafe ha sido arrastrado por una
estrategia regional. A la gente de IU
que se ha ido a ese espacio de con-
vergencia creo que las cosas no le
han ido tan bien como esperaban. 
¿Cómo ha influido la marcha de
Vanessa Lillo?
Lillo ha tenido siempre la confianza
de la organización. Realmente. El
día que ganó Vanessa le di dos besos
y la enhorabuena: desde ese día era
la candidata, pero los malos conse-
jos hicieron que la finalidad de aque-
llas primarias no fuese transparente
y hubo movimientos de hostilidad.
No iba a ser todo tan fácil. 
Se tardó en nombrar nuevo can-
didato. 
No deja de ser un trauma que la per-
sona que sale elegida candidata se
vaya. Se hizo una asamblea en la que
acepté que participara el sector que

apoyaba a Lillo. Y en esa asamblea
llegan a proponer hay que votar si
IU tiene que presentarse a las elec-
ciones o no.¿Cómo vas a votar eso?
Es descabellado. Parece que había
un sector cuyo objetivo era ese, que
no estuviéramos en las elecciones. 
¿Por qué das un paso adelante?
¡En vaya jaleos que se mete uno! La
misma organización es la que me ha
ido colocando en mi sitio. Siempre
he estado a su disposición. Al final
acaba en unas primarias que me hu-
biese gustado que fueran diferentes. 
¿Diferentes en qué?
María Luisa (Gollerizo) y yo éramos
lo mismo. Teníamos que haber lle-
gado a algún tipo de solución para
hacer una lista de igualdad frente a
la otra que era irreconciliable que
era la de Vanessa. Gollerizo ha es-
tado en la lista hasta el momento en
el que ha decidido dejarlo por moti-
vos personales. 
¿No es un riesgo que una conce-
jala que ha tenido que dimitir
hace escasos meses por su im-
plicación en un caso que aún no
está cerrado vaya de número 2? 
La percepción que tenemos interna-
mente es diferente a la que hay

fuera. No tenemos ninguna duda de
la inocencia de Sylvia, no tenemos
esa percepción de culpabilidad. Es-
tamos con ella y es un cuadro polí-
tico importante. Ha vuelto y ha
vuelto con fuerza. No contamos con
que tenga que dimitir. Confiamos en
la inocencia de Sylvia y de la poca
trascendencia que tiene en el caso.  
También es un riesgo que los
tres primeros de la lista seais
funcionarios municipales, que
tendríais que dimitir en caso de
no tener sueldo. 
La lista se ha hecho intentando ver
la mayor capacidad de las personas,
su ejemplo y su dedicación a IU, no
en qué trabajan. 
¿Tenéis líneas rojas a la hora de
llegar a acuerdos o de permitir
gobiernos?
Hablar de líneas rojas… puede que
no se entienda en un momento
como el actual. En IU, la izquierda
de verdad, tenemos muy claro cuá-
les son nuestras propuestas: la de-
fensa de lo público, el empleo digno
y hacer de Getafe ese espacio de
participación que era antes de la lle-
gada del PP al municipio. 
¿El PP gobernaría en Getafe si

depende de IU?
No. Lo que tenemos claro es que
bajo nuestra decisión no va a haber
un Gobierno de derechas. Tenemos
un programa que queremos que se
respete y aquellos que entiendan
que la desigualdad se tiene que ata-
jar de la manera en que nosotros
proponemos, ahí nos encontrarán. 
¿Serás capaz de sentarte cara a
cara con Vanessa Lillo?
Me siento cara a cara, y esta misma
mañana la he saludado. Hablaré con
ella lo que haga falta. Que no quepa
duda que no tengo ningún tipo de
rencor personal hacia ella. 
¿Sería factible entonces un blo-
que de izquierdas a tres bandas?
Nosotros vamos a ayudar a que en
Getafe gobierne la izquierda. No me
voy a comprometer a hablar de pac-
tos, porque nosotros todo lo vamos
a condicionar a nuestro programa.
¿Cuáles son vuestras líneas bá-
sicas del programa?
En políticas de empleo, propone-
mos crear un observatorio del em-
pleo, también nuestra empresa
municipal de servicios, para garan-
tizar empleos de calidad y dignos
además de hacer una observación
de servicios privatizados para reab-
sorberlos. En cuanto a participa-
ción, no se concibe un tipo de
política donde no se tenga en cuenta
a los ciudadanos. En políticas socia-
les, no puede haber ni un solo niño
sin sus tres comidas diarias. O que
haya gente que se esté quedando en
la calle con los desahucios. El Ayun-
tamiento debe estar el primero,
debe negociar con los bancos. 
Otros partidos renunciarán a
coche oficial, reducirán gastos…
No es que rechacemos los coches
oficiales, es que ni siquiera me he
planteado tener coche oficial. 

POLÍTICA

JAVIER SANTOS, CANDIDATO DE IU 
A LA ALCALDÍA

“Bajo nuestra decisión
no va a haber un
Gobierno de derechas”
POR RAQUEL GONZÁLEZ



Es la niña bonita del Gobierno del
PP. La Asociación de Jóvenes Em-
presarios sigue aumentando la
cuantía de sus subvenciones con-
vocatoria tras convocatoria. Las
últimas dos resoluciones de fon-
dos que se han concedido a través
de GISA (Getafe Iniciativas) para
el fomento del comercio en el
mes de abril bien en el ámbito ge-
neral (161.000 €) o específicas del
Plan Urban de La Alhóndiga
(141.543,32 €), suman más de
300.000 euros concedidos solo
para actividades en la primera
mitad de 2015. La cifra ha ido in
crescendodesde que se comenza-
ron a habilitar estos fondos de
ayudas. En 2013 la cifra ascendió
a 199.359 euros, mientras que en
2014 se llegó a los 234.000 euros.
Esas cantidades, sumadas a los
más de 300.000 euros de 2015 as-
cienden a la nada despreciable
cantidad de 735.902,32 € en dos
años y medio de subvenciones. 
Hasta el 31 de julio tendrán que

desarrollar iniciativas como De
cañas por La Alhóndiga (35.690 €),
el Maratón de Compras (23.000 €),
la tercera campaña de fidelización
de clientes (33.853 euros), entre
otros proyectos en La Alhóndiga.
También se le han concedido
60.000 € para Getafe en Tres,
35.000 para Getafe es Foodtrucks
o 26.000 para la VI Feria del Stock.
Se da la circunstancia de que, a
pesar de la elevada subvención,
AJE también cobra a los comer-
ciantes que quieren participar en
estos eventos.
El ‘romance’ entre Ayuntamiento y
AJE es evidente: uno de los emble-
mas de la campaña del PP, el cora-
zón que utilizan repetidamente en
diferentes imágenes con los candi-
datos, procede de uno de los pro-
yectos subvencionados: I love
Getafe, que recibió 5.000 euros
para desarrollarse.
Otras empresas privadas, como
Monsul Comunicación y Publici-
dad SL contará con 41.000 euros
para cuatro proyectos, mientras a
ACEM le conceden 20.000 € para
la central de compras y 15.000 a
ASALMA para la campaña comer-
cios encadenados. En esta ocasión
no se han ‘olvidado’ de ACOEG, a
quien le conceden la exigua cifra
de 1.000 euros para dos proyectos:
la feria de comercio y el reparto a
domicilio.
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ACTUALIDAD

El Getafe CF podría afrontar, este
año ya definitivamente, un cambio
de manos, de confirmarse los ru-
mores que en las esferas deportivas
hablan de un cambio de propiedad
del club. Según indican las fuentes
a las que ha tenido acceso GE-
TAFE CAPITAL, el acuerdo ya es-
taría prácticamente cerrado y el
protocolo de actuaciones para el
cambio de titularidad estaría fijado.
De esta forma, un grupo de habla
inglesa sería, al acabar la tempo-
rada, el nuevo propietario del club,
que atraviesa un momento econó-
mico muy delicado, con importan-
tes deudas con Hacienda.  

El Getafe CF a
punto de ser
vendido
POR RAQUEL GONZÁLEZ

Casi 750.000 € en
subvenciones para AJE
en dos años y medio
POR RAQUEL GONZÁLEZ

GETAFEVOZ
La opinión de los ciudadanos de Getafe
Eloy Galván, presidente de Getafevoz

Hace cincuenta años la población de lo que hoy son las seis mayores
ciudades de la zona sur de Madrid: Getafe, Alcorcón, Leganés, Fuenla-
brada, Móstoles y Parla, apenas superaba los 40.000 habitantes. La gran
inmigración rural en los 60 dio lugar a un desmesurado crecimiento de
estos municipios que evolucionaron hacia urbes con personalidad pro-
pia, habitadas por comunidades vivas, en las que los ciudadanos han ido
arraigando e identificándose con la vida y problemas de sus vecinos.
En nuestro país, hay varias provincias escasamente pobladas que, sin
embargo, cuentan con, al menos, un periódico diario provincial y emi-
soras digitales que informan de los acontecimientos locales. Esta forma
de integrar y mantener informada a la población está amparada por los
actores económicos, sociales y políticos de cada provincia. No ocurre
esto con los grandes municipios del sur de Madrid que no cuentan con
prensa escrita local de tirada diaria. Ni tampoco con emisoras digitales.
Por ello, las noticias que los ciudadanos reciben relatan principalmente
los grandes acontecimientos de Madrid capital. Entre tanto, las informa-
ciones relacionadas con estos municipios apenas tienen cabida en los
diarios nacionales o en las emisiones de radio de las grandes cadenas.
Esta escasa comunicación local limita la integración, y también la iden-
tificación, de los vecinos con su municipio. 
No es fácil interesar a los ciudadanos de estas localidades acerca de lo
que diariamente sucede en su ciudad. Por ello, los medios locales de co-
municación tienen una tarea informativa muy difícil y apenas encuentran
resquicios para hacer llegar su mensaje, a menos que sea en entregas
semanales o quincenales. No corren buenos tiempos para el sector. 
Getafe cuenta con una comunidad muy dinámica que realiza un gran
número de actividades que, a menudo, pasan desapercibidas. Con objeto
de contribuir a su difusión, Getafevoz radio ofrece en Internet informa-
ción directa sobre estas actuaciones. A través de cuarenta programas, y
con la participación de más de cien voluntarios – presentadores, técnicos
y guionistas – informamos diariamente acerca de los acontecimientos
culturales, deportivos, económicos, sociales o políticos del municipio.
Con entrevistas directas a los protagonistas de la noticia. 
Getafevoz radio se puede sintonizar a través de Internet, bien sea en el
ordenador o en el teléfono móvil. Los programas se pueden escuchar
en directo y también con posterioridad. Para ello, sólo tiene que acceder
a www.getafevoz.es Existe también una aplicación para el móvil a través
de “Play Store – Getafevoz”. La programación está disponible en nuestra
página de Internet. Si tiene alguna noticia que reseñar, o si quiere parti-
cipar en un programa, contáctenos: redaccion@getafevoz.es   
Todo lo que sucede en Getafe nos interesa.

Hacienda se muda
a El Rosón
POR RAQUEL GONZÁLEZ

La Administración de la Agencia
Tributaria en Getafe se traslada a
un edificio de nueva construcción
en la calle Joan Font número 4. El
nuevo edificio está abierto desde el
pasado lunes, fecha en la que se
cerró la antigua delegación en la
calle Juan de la Cierva. El edificio
tiene 2.800 metros cuadrados y
consta de tres plantas de oficina
más un sótano. La nueva sede, en
propiedad, sustituye al antiguo
local arrendado de la avenida Juan
de la Cierva. Dará servicio a los mu-
nicipios de Getafe, Parla, Torrejón
de la Calzada y Torrejón de Velasco,
con 340.000 contribuyentes. 
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El 12 de mayo se conoce como el
Día Internacional de la Fibromial-
gia, una enfermedad de la que toda-
vía se tiene que concienciar a la
población para que sea tratada con
la gravedad que merece, ya que mu-
chos aún no la consideran como en-
fermedad a pesar de que en 1992
fue designada como tal por la Orga-
nización Mundial de la Salud. 
María Luz, directora de la asocia-
ción Otra Mirada de Getafe, ya pre-

para junto a su equipo algo especial
el 10 de mayo para “conmemorar el
día en la plaza del Ayuntamiento
desde las 11.00 hasta las 14.00
horas” en un “acto llamado Un
globo por cada dolor”. Allí se repar-
tirán globos verdes “que es el color
de la fibromialgia” y blancos en los

que “cada persona escribirá lo que
quiere que el globo se lleve”. 
Alrededor de las 13.00 horas se hará
“una suelta de los globos, después
una batucada, se darán folletos e in-
formación a la gente que se acer-
que”. La batucada tiene el fin de
“hacer ruido, porque la fibromialgia
se conoce como la enfermedad sen-

sible y lo que no queremos es ser in-
visibles, queremos llamar la aten-
ción”, explica María Luz. 
Tras finalizar el acto, la asociación
aprovechará para seguir reco-
giendo firmas para una “iniciativa
legislativa popular para presentar
las firmas en el Congreso de los Di-
putados”. Deben recoger “unas
500.000 firmas en toda España”
para poder conseguir “que la fibro-
mialgia sea reconocida como enfer-
medad crónica con un protocolo
común para su diagnóstico y trata-
miento”. 
Por eso, cada quince días ponen
“una mesa en los principales cen-
tros de salud de Getafe y se seguirá
haciendo hasta tener todos los cen-
tros de salud de la localidad cubier-
tos”.  

SANIDAD

“Si no hacemos talleres para ayudar a los enfermos, 
¿qué sentido tiene una asociación?”
María Luz explica que se financian “a través de cuotas de socios, subvenciones y mercadillos
solidarios” para vender lo que hacían en “los talleres ocupacionales”. Sin embargo, desde que
desapareció el espacio que tenían en “el Hospitalillo de San José”, por ejemplo en Navidad junto al
Belén, “no se notan los beneficios en los mercadillos” y han preferido suprimirlo hasta que
encuentren un “espacio más adecuado”. 

También dice haber perdido las aportaciones que podían conseguir vendiendo productos y dando
información en la Feria de las Asociaciones, “que también ha desaparecido”. 

Y, en cuanto al tema de las subvenciones, declara que “hasta hace unas semanas” no cobraron “la
subvención del 2013” y “las cantidades que se dan son mínimas, entre 700-1.000 euros”.
Además “los pagos se efectúan tan tarde que son las propias asociaciones quienes ponen de su
bolsillo” y “necesitamos ese dinero para poder pagar a las personas que imparten los talleres,
porque si no hacemos talleres para ayudar a los enfermos, ¿qué sentido tiene una asociación?”

Yoga al aire libre
para concienciar a
los vecinos
Por otra parte, AFFAG
(Asociación de Fibromialgia y
Fatiga Crónica de Getafe)
está realizando las IV
Jornadas de puertas abiertas
para conmemorar el Día
Internacional de la
Fibromialgia. Comenzaron el
28 de abril en el Centro Cívico
de Juan de la Cierva, y más
tarde fueron en la plaza de la
Constitución. El último día
será el 12 de mayo en el
exterior del Teatro Federico
García Lorca a partir de las
11.00 horas donde tienen
previsto realizar yoga al aire
libre para atraer al mayor
número de vecinos.

Recogiendo firmas para que sea reconocida como enfermedad crónica.

“No queremos ser invisibles”
Las Asociaciones de Fibromialgia de Getafe hacen
ruido para celebrar el Día Internacional de la
enfermedad
POR ZULIMA COBO



Era un día de 1977. Cinco amigos, en un Simca 1200 vol-
vían de Valladolid. Hasta allí habían acompañado al en-
tonces Club Getafe Deportivo, germen del Getafe CF.
Entre risas y jolgorio una idea prende en ellos: ¿Y si
montamos una peña? Eran los tiempos de Los Perejiles,
Las Margaritas, o las desaparecidas El Olivo y La Unión.
Dicho y hecho, así surgió, casi de forma improvisada la
peña El Madero. “El nombre se lo pusimos porque el
mayor de los cinco era Francisco Serrano Madero, al
que hicimos presidente”. Lo cuenta el Ricardo Frutos,
socio número 1 de la peña y durante muchos años pre-
sidente. “Yo creo que he estado casi dos décadas al
frente”, confiesa. 
Trece socios empezaron con gran ilusión lo que ha sido
un proyecto que ahora se acerca renqueante a las cua-

tro décadas. “Nos hemos valido de todo para subsistir:
papeletas, lotería, lo que hiciera falta”. Celebraron con
el regidor Ángel Arroyo su primer aniversario, y ya con
Jesús Prieto en el primer ayuntamiento democrático
afrontaron un reto mayor: celebrar las fiestas de su ba-
rrio, el barrio de San Isidro. “El Ayuntamiento nos dio
10.000 pesetas”. Aquel año, en el rincón de la calle Val-
demoro, se hicieron las primeras fiestas. “Hicimos ca-
rreras de sacos, cross, pruebas de atletismo, un torneo
de petanca…”, recuerda. Y como no podía faltar, lleva-
ron también una orquesta. “Otro día montamos la fiesta
con un tocadiscos que tenía uno de los socios”. Fue un
gran reto, que asumieron en los años siguientes con la
misma ilusión. “Hicimos hasta un concurso de tiro al
plato en Perales con motivo de las fiestas, e implicamos

a dulzaineros de Castilla y León o de Castilla-La Man-
cha”. Luego vendrían el resto de asociaciones del barrio
a sumarse a las fiestas que inauguró El Madero. Ya con
feriantes, con orquestas, con la tradicional caldereta o
la limonada. Siguen colaborando con su caseta en la
feria, con actividades de dibujo, en carnavales, o con la
organización de las viandas que se dan en el Entierro
de la Sardina. “El primer año que lo organizamos, dimos
sardinas asadas, pero fue una locura: no daba tiempo a
que se hicieran y la gente se las llevaba hasta crudas.
Lo cambiamos por arenques”, confiesa. 
En aquellos primeros años pagaban de cuota 10 pesetas
al mes. Ahora, tienen estipulado para los 135 socios que
aún siguen 36 euros al año. “Tuvimos que estar muchos
años sin admitir socios, porque se nos iba de las
manos”. La peña se transformó de deportiva en, funda-
mentalmente, cultural. Primero por la situación del Ge-
tafe, en aquellos años que desapareció y se refundó; y
ya en Primera cuando muchos no pudieron hacer frente
a los abonos. Aunque siempre han mantenido equipos
de fútbol, de fútbol sala e incluso de balonmano. Una
de sus principales actividades en estos años han sido
los viajes culturales. “Nos hemos recorrido toda España
y también parte del extranjero: París, Lisboa, Italia…”,
recuerda Frutos. Con el paso de los años, “nos hacemos
mayores y es verdad que te sale más barato un viaje del
Imserso. Seguimos haciendo algún viaje de un día”. 
Pero donde no fallan es en la cena de convivencia
anual, la que celebran en Navidad y donde se juntan y
recuerdan batallas. Pasadas y presentes. La peña El Ma-
dero tiene historia. Casi cuatro décadas. 
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La peña El Madero y 
las fiestas de San Isidro
POR RAQUEL GONZÁLEZ

LA 
RUTA 
DE LA 

MEMORIA

SOCIEDAD



Saben que no es posible jugar en la
división de Honor Plata de Balon-
mano debido a que el primer equipo
ocupa ya esa plaza, pero eso no les
quita las ganas de competir. El se-
gundo equipo del Balonmano Geta-
sur viajará a Lanzarote para
participar en las fases de ascenso a
la categoría en donde sus compañe-
ras ya participan, y lo harán debido
a la baja del Móstoles MM Fisiote-
rapia. “Deprisa y corriendo” han
conseguido confirmar su asistencia,
asegura Pedro Moreno, pues había
que contactar con cada una de las
jugadoras de la plantilla y ver su si-
tuación. “En el equipo hay 16 chi-
cas, pero no todas pueden viajar
por motivos laborales”, explica Mo-
reno sobre el resultado final de asis-
tencia. 

Aun así, la cantera del Balonmano
Getasur estará en Lanzarote los días
15, 16 y 17 de mayo para enfren-
tarse al Málaga Costa del Sol y al an-
fitrión del torneo, el CB Zonzamas
en un triangular. “No podemos
subir de categoría, ya que el primer
equipo es el que está en la división

de Honor Plata”, insiste el entrena-
dor, “pero es un estímulo para las
chicas”. Y además, un regalo. “Nos
supone mucho gasto participar en
esta fase, porque estamos muy mal
económicamente, pero queríamos
premiarlas por la temporada”. 
Y es que la segunda plantilla del Ge-

tasur tiene mucho que celebrar.
Tras una temporada en la que se
han clasificado entre las cuatro me-
jores de su grupo (segunda plaza) y
una racha de excelentes resultados,
este equipo se merecía el premio de
competir por algo que pese a lo im-
posible, supone una alegría. Porque
como asegura Moreno, “nosotros
no decimos no a nada”, y por ello la
cantera del Getasur estará en Cana-
rias. “Vamos a colaborar todos en el
viaje”, explica, “hay que ayudar”. 
A la motivación por competir se le
une otro objetivo, y este no es otro
que “la formación y la madurez”. El
entrenador ve con buenos ojos su
participación en la fase de ascenso,
sobre todo desde el lugar de verlo
“sin tanta exigencia” como el resto
de participantes. Eso es algo que
se repite en el resto de competicio-

nes. La imposibilidad de ascender
de categoría les hace vivir su de-
porte como una forma de for-
marse. “Algunas pasarán al equipo
de la división de Honor Plata”,
cuenta Moreno, “otras seguirán
formándose. Es una cantera pura y
dura”. 
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DEPORTES
BREVES
Como cada
temporada…
...a esperar. El Getafe CF se
lo jugará todo al final de
temporada. Como cada año
y pese haber tenido la
salvación en la mano
durante cinco jornadas
consecutivas. La victoria no
llegó ni contra el líder ni
contra un equipo en
descenso. Al Getafe le
quedan tres finales, algo a
lo que están
acostumbrados, y dos de
ellas pasan por Vallecas y el
Bernabéu. La otra, en casa
ante un necesitado Eibar.
Seis puntos les separan de
la Liga Adelante, y quedan
nueve en juego.

La André
Vergauwen fue para
Alemania
El Goldmann Dolphins Trier
se coronó como campeón
del torneo disputado en
Getafe en el que el Getafe
BSR consiguió acabar en un
gran cuarto puesto. Los
alemanes vencieron al
equipo francés Hyeres
Handiclub por 69-95,
mientras que los
getafenses se alzaron con
el cuarto peldaño tras caer
ante el csMbf Meaux
francés por 67-79 en la
lucha por el bronce. Gran
imagen dada por el club
local, tanto a nivel de
resultados como en
organización. 

Premio a una temporada de primera
La cantera del Getasur participará en las fases de
ascenso a división de Honor
POR YAIZA DÍAZ

Sin pista pese a las promesas
Que el Getasur es un referente para Getafe es algo sabido por todos, y que las chicas del primer equipo lo son a
nivel nacional, también. Sin embargo, y pese a las promesas desde el Ayuntamiento, las pistas de la modalidad
de playa previstas para esta temporada en la localidad no llegarán a tiempo. “Nos han dicho que comenzarán las
obras el jueves 7 de mayo”, explica Pedro Moreno, “pero antes nos dijeron que el lunes 4, y antes otras fechas
diferentes”. El resultado de la mala gestión lleva al Getasur a no tener dónde entrenar de cara al Europeo. “En
Pinto este año no podemos, tendremos que ir a Alcalá de Henares”, cuenta, “vamos a ir un poco cortos de
preparación”. Esperan poder disfrutar de la pista de arena para el verano, y preparar con ella las competiciones
veraniegas como el Arena Tour, pero su asistencia al Europeo de Budaörs se verá claramente perjudicada. El
Ayuntamiento les prometió que dispondrían de ella de cara a esta competición, pero su palabra parece que no se
cumplirá a tiempo. Aun así, el Getasur sí cumplirá, y participará en cada torneo como cada temporada pese a las
dificultades.



“Vincular esfuerzos e intentar abrir
puertas a gente de Getafe” es uno
de los motivos que movió a Adrián
Espada y sus tres compañeros a
crear Coolturearte a principios del
2015. Una asociación que apuesta
por la cultura “en el momento que
más tiende a recortarse y cuando es
más necesaria”.
Se trataba de “hacer una cultura
más sencilla y que atraiga a todo

tipo de público”, y para ello el pre-
cio de las actividades es económico
“ocho o diez euros por concierto”.
Una idea que surgió cuando vieron
que en Getafe “la programación que
prepara el Ayuntamiento es buena
pero deja fuera a gente habitual”, es
decir, “que los espectadores forman
parte de un círculo endogámico
muy marcado de gente que con-
sume cultura en la localidad a pre-
cios más altos”. 
En la asociación tiene cabida “todo
tipo de representación vinculada
con el arte, desde la música hasta la
poesía pasando por la fotografía o
el teatro”, por eso han empezado a
“colaborar con un círculo cultural
que hay en la Universidad Carlos III
y con cantautores de Getafe como
Kiko Tovar”.

A pesar de no tener
“un local para la
asociación”, han
encontrado apoyo
en El Café Violín,
donde realizan
uno de sus pro-
yectos titulado
En Clave de
Autor y que en-
globa “un ciclo de cuatro cantauto-
res que se lleva realizando desde
marzo y finalizará en junio, inclu-
yendo un concierto al mes”.  Ya se
han realizado dos actuaciones, de
Mundo Chillón y Marwan “que ago-
taron las entradas a los cinco días
de anunciarse”, y quedan otras dos,
Diego Ojeda el 15 de mayo y Luis
Ramiro el 12 de junio. Gracias a esta
iniciativa se pueden traer a la loca-

lidad a cantautores
como estos, que son “gente muy po-
tente que está llenando muchas
salas con renombre en Madrid”,
algo que en Getafe “es importante
porque se ve como una ciudad dor-
mitorio, y es un sitio donde debería
disfrutarse de la cultura”. 
La librería Lobo Flaco es otro de los
locales donde Coolturearte puede
realizar su segundo proyecto, un re-

cital de poesía “a la que
asistirán dos de los po-
etas más relevantes de
los círculos de recitales
de Madrid: Carlos
Salem y Luis Ramiro”. 
También se está prepa-
rando un micro abierto
para el jueves 7 de
mayo, donde asistirán
artistas como Kiko
Tovar y “se permitirá
tocar a todo el que quiera
hacerlo”. La iniciativa
tiene el objetivo de “abrir
oportunidades a la gente
que está empezando y
mezclarlo con artistas
más consolidados”. 
Aparte de este amplio pro-
grama, Coolturearte ya
está pensando en nuevas
formas de promover cul-
tura en la localidad, por lo
que realizará exposiciones
de pinturas e ilustraciones

con artistas de la zona sur, y tam-
bién intentarán “hacer algo de tea-
tro”. Al final su objetivo es “tocar
todos los palos que tengan que ver
con cultura”, e incluso lo llevarán a
la radio local Getafe Voz, donde
próximamente crearán un nuevo
programa para informar de los
eventos que quieran realizarse en la
asociación.  

CULTURA
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“Queríamos hacer una
cultura más sencilla, para
todo tipo de público”
Coolturearte surge para apostar por la
cultura en momentos de crisis y recortes
POR ZULIMA COBO
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No era difícil trasladarse a una
época acusada por la crisis y la
pobreza, cuenta Silvia Marsó
sobre su caracterización de
Amanda Wingfield de la obra El
Zoo de Cristal. Lo complicado
del personaje  para la actriz era
dar vida a esa mujer “neurótica

con un torbellino interior que
pasa por estados de ánimo extre-
mos”. Cambios emocionales, una
“montaña rusa” de mujer obse-
sionada con salir de la pobreza en
la que su familia se encuentra y
sacar adelante a su hija Laura.
Marsó se compara con Amanda
en la “parte obsesiva por el futuro
de los hijos”. “La puedo compren-
der”, explica, pero también
afirma no parecerse en nada más
a ella. La obra de Tennesse Wi-
lliams es un clásico histórico
sobre una familia sureña de la
Gran Depresión de EE.UU en
los años 30, y esta vez Eduardo
Galán la ha adaptado para los te-
atros españoles. Llena de “dina-
mismo y sentido del humor que
hacen que el público se engan-
che desde el primer momento”,
asegura Marsó, un viaje al pa-
sado más oscuro que plasma las
inquietudes de una generación
completa. 

La agenda cultural de Getafe
ofrece una nueva opción de te-
atro para bebés, permitiéndoles
esta vez viajar con Luna y su
amiga Lunera en busca de sus
amigos. No será un viaje nor-
mal, sino que a través de histo-
rias y canciones, viajarán entre
luces y sombras en la Sala de
Conferencias del Lorca. “Es una
obra muy visual”, explica su di-
rectora Ester González, de la
compañía Cour Teatro, “no solo
los bebés pueden disfrutarla,
también sus hermanos más ma-
yores y sus familias”. 
El captar la atención de los más
pequeños no es tarea fácil,
como tampoco lo es el conse-
guir que entiendan lo que ven.
“Utilizamos figuras muy reco-
nocibles”, cuenta sobre una
obra en la que destacan los jue-
gos de luces. “Hacemos la téc-
nica de la luz negra, en donde
conseguimos que en una ima-
gen, todo lo negro no se vea, y
que parezca que los objetos de
otro color vuelan”, explica, al
igual que recuerda el juego de

sombras a través de una tela
blanca con el que también tra-
bajan. La directora califica todo
de “interactivo y muy pragmá-
tico” y eso ha llevado a esta
obra a triunfar por todo Madrid,
algo que sin duda esperan se re-
pita en Getafe.

disfruta getafedisfruta getafe
MÚSICA· ARTE · TEATRO · COMER · COPAS · PLANES·ESCAPADA · COMPRAS · CINE TODO SOBRE CULTURA EN TU LOCALIDAD

Raciones 
Variadas

Menú del día
Menú especial y grupos

Desayunos
Sándwiches, tostas 

y mucho más
TU nuevo SITIO 

EN GETAFE CENTRO

91 665 09 55
C/San Eugenio,1 (Pza. Canto Redondo)

lasventasdegetafe@gmail.com
EL ZOO DE CRISTAL

DOMINGO 17 DE MAYO, 
19.00 h.

Teatro Federico García
Lorca

15 euros

Volando y soñando entre
lunas y sombras
El teatro para bebés sigue triunfando, ahora con Luna Lunera
POR YAIZA DÍAZ

Viaje a la pobreza de Tennesse
Williams
El Zoo de Cristal, en el Lorca el domingo 17 de mayo
POR YAIZA DÍAZ

LUNA LUNERA
DOMINGO 10 DE MAYO,    

11:30 y 12:30   h.
Sala de conferencias,
Teatro Feredico García

Lorca
20 minutos de duración

De 0 a 3 años
4 euros

BARES
RESTAURANTES



El actor Juanjo de la Iglesia
deja claro lo que el público
debe esperar de su obra Cróni-
cas del más (o menos) allá en
Getafe: “¡Promociones inexpli-
cables! ¡Adivinaciones increí-
bles! ¡Mensajes del más allá!”…
y a eso se le añade la compañía
en el escenario del espíritu
errante de Gregorio, la difunta
e inteligente ave de corral, fa-
llecida en extrañas circunstan-
cias. Un espectáculo en el que
el protagonista realizará “terro-
ríficas conexiones con el Otro
Mundo”, en una obra llena de
magia, risa y “mucho miedo”.
Además no estará solo, ya que
la banda de swing The Pheno-
menals Mary Lou & Cia se en-
cargará de dar vida a la
“terrorífica” ambientación mu-
sical. 

Como si se tratase de una serie
norteamericana o como si el
mismísimo videoclip Thriller de
Michael Jackson se hubiese
vuelto a rodar, las calles de Ge-
tafe se verán invadidas por los
zombies más terroríficos en la
noche del sábado 9 y madrugada
del domingo 10 de mayo. El pro-
grama Objetivo 0,0 Diversión sin

alcohol prepara la que será una
de las noches más temidas del
año: la Survival Zombie.
Dos grupos con un mismo obje-

tivo: pasarlo bien. Los supervi-
vientes, identificados con una
pulsera verde, buscarán no ser
atrapados por el grupo de zom-
bies, identificados con pulsera
roja. La organización del evento
se encargará de ambientar a los
participantes de cara a la fiesta,
que se celebrará por las calles
nocturnas del centro de Getafe. 

Barcelona, años de guerra civil y
posguerra. Un periodo histórico
duro para todos los habitantes que
Mercè Rodoreda en 1962 intentó
plasmar en forma de crónica en La
plaza del diamante. Una mujer en-
frentada a su propia mente en un
monólogo interno agobiante, des-
garrador y triste al que da vida Lo-
lita Flores convertida en Natalia.
Más conocida como La Colometa,
es una chica que está perdida en el
mundo, huérfana de madre y
viendo morir a las personas más
cercanas. Sumida en una época de

hambre y miseria, Natalia, intentará
resurgir y enderezar su vida. Aun-
que su tristeza aumentará al hun-
dirse en un matrimonio con un
hombre egoísta que la hará total-
mente infeliz y la dejará sin fuerzas
para sacar adelante a sus hijos. 
Debido a las circunstancias de su
época La Colometa, y todos los
personajes, se transformarán to-
talmente dando un giro a la histo-
ria y a los acontecimientos de sus
vidas. 
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RESTAURANTES DISFRUTA GETAFE

CONVOCATORIAS

Magia
CRÓNICA DEL MÁS (O MENOS)
ALLÁ
Teatro Federico García Lorca
Sábado 9 de mayo, 20.00 h. 

Teatro
LA PLAZA DEL DIAMANTE
Teatro Federico García Lorca
Domingo 10 de mayo, 19.00 h. 

EL ZOO DE CRISTAL
Teatro Federico García Lorca
Domingo 17 de mayo, 19.00 h. 

Conciertos
MICRO ABIERTO
Café Violín
Jueves 7 de mayo, 19.00 h. 

Magia, risa 
y terror en 
el Lorca
Juanjo de la Iglesia
actuará en Getafe el
9 de mayo
POR YAIZA DÍAZ

CRÓNICAS DEL MÁS
(O MENOS) ALLÁ

SÁBADO 9 DE MAYO,    
20:00   h.

Teatro Feredico García
Lorca

10 euros

Lolita en 
el papel de 
La Colometa
La Plaza del
Diamante llega al
Lorca para situarnos
en la Barcelona de la
posguerra
POR ZULIMA COBO

LA PLAZA DEL
DIAMANTE

DOMINGO 10 DE MAYO,    
19:00   h.

Teatro Feredico García
Lorca

Getafe luchará contra
la invasión Zombie
Dentro del programa Objetivo 0,0
POR YAIZA DÍAZ

SURVIVAL ZOMBIE
SÁBADO 9 Y 

DOMINGO 10 DE MAYO,    
Desde las 23:00 a las 7:00 h

Centro de Getafe



Ya llegó el buen tiempo. Es el momento de
sacar la ropa de verano, de lucir un cuerpo
perfecto y de tomar el sol… y es el momento
de los quebraderos de cabeza por la opera-
ción bikini. Todo el mundo se quiere poner en
forma, definir sus cuerpos y llegar a la piscina
o la playa con su cuerpo de ensueño, y por eso
en Getafe la oferta de gimnasios espera con
ansia sus nuevos visitantes. “Siempre hay muchas altas y muchas bajas,
gente que se apunta un mes y se borra otro”, cuenta Manuel Magro, di-
rector del Imperial Fitness Center de Getafe respecto a los abonados de
sus salas de ejercicio. Y es que la constancia es algo que cuesta, pero
quien de verdad quiere conseguir su cuerpo soñado, sabrá dónde ir. 
Porque además, no solo el deseo de tener la ansiada tableta de chocolate
es lo que a la gente le importa. El simple hecho de poder llevar una vida
sana cada vez consigue afianzarse más en la cabeza de la gente, y el
deseo de poder asistir a un gimnasio en donde realizar ejercicio de forma
regular es cada día una tarea más cotidiana. En la cadena Imperial Fit-
ness Center, todos esos deseos de imagen y salud son posibles. Con
promociones, descuentos y ofertas para parados, estudiantes o jubi-
lados… y unas tarifas que se amoldan a cualquier necesidad. Con pre-
cios desde los 24 euros, existen las opciones de pagos mensuales,
trimestrales y hasta anuales. Además, el Imperial Fitness Center
cuenta con dos locales dirigidos de forma puntual para diferentes ac-
tividades. Uno en la calle Villaverde, destinado especialmente al de-
porte de contacto. “Desde boxeo, kunfú o kickboxing”, explica el
director. El otro, en la calle Álvaro de Bazán, dedicado al fitness. 
Su oferta de actividades también es variada. “Tenemos sala de mus-
culación, cardiovascular o spa con horario libre”, explica, “y luego

tres salas colectivas con horarios”. La número tres, destinada a acti-
vidades con ciclo indoor. Las dos primeras, para sesiones de pilates,
yoga, zumba o aerobic entre otros. 
Un gimnasio que lleva en activo más de treinta años y que abrió su
segundo local en la calle Álvaro de Bazán hace más de veinte. Han
notado la crisis, asegura el director, pero eso no es algo que les haga
perder la esencia. “Nuestro cliente es el cliente habitual, de toda la
vida, fiel que sigue con nosotros”, detalla, y sin duda siempre están
dispuestos a recibir a más personas. Porque en el Imperial Fitness
Center tienen claro que la salud es lo más importante, y el hacer ejer-
cicio es algo que debería formar parte de la vida diaria. 
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DEPORTEREFORMAS

La mejor
opción para
ponerse en
forma
IMPERIAL FITNESS
CENTER 
POR YAIZA DÍAZ

DISFRUTA GETAFE

IMPERIAL FITNESS CENTER

c/ Villaverde, 31
c/ Álvaro de Bazán, 4

Centros destinados al mantenimiento del cuerpo con variedad
de salas, actividades y horarios. Dos locales, especializados

en fitness y deporte de contacto.

Horarios: 
Lunes y viernes, de 8.00 a 23.00 horas

Sábados y domingos, de 10.00 a 14.00 horas

Teléfonos: 
91 665 04 53 (c/ Álvaro de Bazán)

91 682 67 62 (c/ Villaverde)

Página web: http://www.imperialfitness.es/

Facebook: Imperial Gym

CONVOCATORIAS

Teatro Infantil
LUNA LUNERA
Sala de Conferencias de la
Fábrica de Harinas
Domingo 10 de mayo, a las
11.30 y a las 12.30 h. 

Ballet
GRITO Y SUITE SEVILLA. BALLET
NACIONAL DE ESPAÑA
Teatro Federico García Lorca
Sábado 16 de mayo, 20.00 h. 

Cine
PARIS JE T´AIME
Sala de Conferencias de la
Fábrica de Harinas
Sábado 16 de mayo, 20.30 h. 

Exposiciones
MUJERES MODELO. MUJERES
DE MODA
Sala Lorenzo Vaquero de la
Fábrica de Harinas
Del 21 de abril al 11 de mayo

Actividades
MASTERCLASS ZUMBA
Plaza de la Constitución
Viernes 8 de mayo, 19.00 h. 

TALLER DE EQUITACIÓN.
EXHIBICIÓN ECUESTRE
Entorno estación Getafe
Central
Domingo 17 de mayo, 18.00 h.

OLIMPIADA ALTERNATIVA
OBJETIVO 0,0
Entorno estación  Getafe
Central
Viernes 22 de mayo, 17.00 h. 

CONTRA LA INVASIÓN ZOMBIE A
GETAFE
Centro de Getafe
Sábado 9 de mayo de 23.00 a
7.00 h. 
    

COP ISTER IA

VESTUAR IO  
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